
aquarius aktuell



Schau doch mal rein!
<http://www.tc-aquarius.de/>

Was war los?

Sonntag, 5. Februar – Eistauchen

Der Autobahnsee war zugefroren und 3 Taucher wagten sich unter das Eis.



Freitag, 30. März - Video-Abend im Clubheim

Andrea und Norbert zeigten im vollbesetzten Clubheim Bilder von Ihrer Reise durch Botswana.

Mittwoch, 4. April - Antauchen im Friedberger Baggersee

Mit fünf Tauchern eröffneten wir unsere diesjährige Tauchsaison.

Sonntag, 22. April – Der Tauch-Früh-Schoppen-Gang

fand aufgrund des ungemütlichen Wetters im Vereinsheim statt.
Die Taucher waren alle abgetaucht.

Sonntag, 20 Mai – Tauchausflug an den Echinger Weiher.

Mit einer Gruppe von sechs Tauchern besuchten wir zuerst eine Ausstellung von Unterwasserfotografien in der VHS – Unterschleißheim.
Anschließend tauchten wir im Echinger Weiher.



viele Grüße,
die Vorstandschaft